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PROYECTO DE COMUNICACION 

CAMARA DE DIPUTADO 
DE LA PROVINCIA DE SANTA F 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalue la 
posibilidad de proveer de mayores recursos policiales, en particular m6viles 
y personal, a la Sub-Comisarfa 6ta ubicada en la Comuna de Soldini. 
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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Teniendo presente que en Rosario y el Gran Rosario la 

situaci6n de inseguridad se ha ido agravando en los ultlmos meses. 

La Comuna de Soldini pertenece al Gran Rosario, siendo 

tarnblen vfctima de la inseguridad presente en toda la zona. 

Desde hace varios meses, Soldini cuenta con un solo m6vil 

policial el cual debe cubrir no solo la zona urbana, sino edemas recorrer las 
zonas rurales aledafias, teniendo en ocasiones que hacerse cargo de 

situaciones que ocurren en otras localidades. 

Dicho m6vil ha sufrido en los ultlmos meses diferentes 

problemas rnecanlcos, cuyos arreglos fueron solventados por la Comuna, 
ante la falta de envfo de las partidas correspondientes para costear los 

mismos, por parte del Ministerio de Seguridad. 

Las autoridades comunales indican haber realizado 

diferentes gestiones ante las autoridades provinciales correspondientes, sin 

obtener respuestas positivas. 
La situaci6n que esta atravesando la localidad y la zona 

convierte en prioritario que se destinen a ellas mas recursos policiales, 

entre los cuales debe incluirse m6viles y personal. 

Esperamos una respuesta positiva urgente a lo solicitado, 

lo cual redundarfa en una mayor tranquilidad para los vecinos de la zona. 

Por los motivos expuestos Senor Presidente, es que solicito 

a mis pares me acornpafien en la aprobaci6n del presente proyecto de 

Comunicaci6n. 
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